

Ä2 Gesundheit darf kein Luxus sein!

Antragsteller*in: Franziska Pux

Änderungsantrag zu S-WC2

Von Zeile 80 bis 86:

in Bayern sterben bundesweit die meisten Menschen an den Folgen von Drogenkonsum und das nicht trotz, sondern auch wegen der ~~n~~Null-Toleranz-Politik der CSU-Regierung ~~auf~~in diesem Feld. Die GRÜNE JUGEND Bayern setzt sich für die Legalisierung aller Drogen und umfangreiche Informations- sowie Präventionsmaßnahmen ein; wir stehen für ein Recht auf Rausch für alle Menschen. Wir erkennen, dass Drogenkonsum ~~birgt~~ grundsätzlich verschiedene und zum Teil erhebliche Risiken birgt, denen nach einer Legalisierung jedoch deutlich besser begegnet werden kann.

Begründung

Stellt den Zusammenhang zwischen Legalisierung und der Möglichkeit, Risiken dann besser begegnen zu können, deutlicher heraus. (+ Redaktionelle Änderung oben im Absatz)